

デイサービス
トピックス

大山 信 様100歳を迎えられました！

4月15日水曜日、ほのぼの堀之内をご利用されている大山信様が100歳の誕生日を迎えられました。

今月の「つなぐ」では、大山信様のお誕生日記念式典を報告いたします。



大山信様は、平成30年9月からほのぼの堀之内のご利用を開始いたしました。当日は、金曜日利用のご利用者、ほのぼの堀之内スタッフが見守る中、管理者の高田からお祝い状、ほのぼの堀之内2番目の長寿である同日利用のご利用者から、スタッフ直筆のメッセージボードを贈呈いたしました。大山様は、お祝い状とメッセージボードを眺めながら「どうもありがとう」と笑顔で応じました。

大山信様は、大正9年練馬区出身。昔から、仕事をするのが好きで、家業の手伝いや一時保育事業の受託等々の仕事を80歳までしておりました。編み物や裁縫が得意で、ほのぼの堀之内で販売しているアクリルタワシ作りも率先して取り組まれております。現在、^{やしやご}玄孫さんにも恵まれ、遊んでいる玄孫さんたちを見つめる視線は、いつも笑顔です。



これからも、大好きなコーラを飲みながら、デイサービスへいらして下さい。

なお、写真等の使用について、ご本人ご家族了承のもと、使用させていただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。

新型コロナウイルス関連の情報は、書面等でお知らせいたします。
ご不明点等がございましたら【管理者:高田】までお尋ねください

●新人スタッフ紹介●

令和2年4月から、ほのぼの堀之内に新しいスタッフが3名加わりました。5月は機能訓練スタッフをご紹介いたします。

おぐら きわみ
■小倉 紀和美（機能訓練スタッフ）



笑うことが大好きな私です。この職場で、皆さまとともに楽しくすごせることに感謝します。宜しくお願い申し上げます。

（多摩市の白楽荘デイサービスから異動となります）

●春の園芸活動+プランター菜園●

ほのぼの堀之内では、機能訓練の一環として、季節の園芸活動を実施しております。今回の園芸活動は、プランターの寄せ植え（女性）と野菜作付け（男性）を行いました。



花選びでは「これとこれの組み合わせはどうかしら」「この花があると季節感があるよね」等、スタッフとご利用者で相談をしつつ決めました。



また、プランター菜園は、体験農園の代替として、きゅうり、ズッキーニの植え付けをいたしました。農園大好き男性たちが、プランターに土を入れ作付けをいたしました。なお、現在各

ご利用日の皆さまが順番に水やりをしていただいております。

果たして、プランター菜園で美味しい野菜たちは収穫できるのか。広報誌「つなぐ」で続報いたします。

●編集後記●

『つなぐ(第26号)』はいかがでしたか。今回は、大山信様の100歳お誕生日記念式典を中心に報告いたしました。当初、メッセージボード授与式は、スタッフがお渡しする予定でしたが、ほのぼの堀之内は、一緒にすごしているご利用者をお願いをいたしました。急なお願いにも関わらず、感動的なスピーチを披露され、素晴らしい花を添えていただきました。私なら、こんなスラスラと話せません。そして、皆様が持っている力を改めて認識いたしました。ここではご紹介できませんが、皆様と撮った集合写真は、最高のスマイルです!!

改めて、大山信様お誕生日おめでとうございます

（高田）